

Гуманитарный проект государственного учреждения культуры
«Дятловский районный центр культуры и народного творчества»



1. Наименование проекта: Проведение фестиваля-карнавала интерактивных театров и ростовых кукол "Совершенный мир сказки"

2. Срок реализации проекта: два года с начала реализации

3. Организация – заявитель предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Дятловский районный центр культуры и народного творчества»

4. Цели проекта:

- содействие популяризации игры, игры с ростовыми куклами, поиск и внедрение новых идей, оригинальных форм игрового жанра и методик в организации игровой деятельности;
- совершенствование репертуарной политики и повышение художественного уровня театрализованных и игровых программ.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- поиск современных технологий организации и проведения детских праздников в event-индустрии Беларуси, повышение социальной значимости и профессионального уровня специалистов детского празднично-игрового досуга;
- выявление и поддержка лучших игровых программ, талантливых исполнителей - аниматоров, игротехников. Повышение профессиональной квалификации.
- установление деловых и творческих связей между исполнителями и организаторами детских праздников разных стран, обмен опытом,

проведение образовательных программ бизнес-формата.
- осуществление творческого общения между коллективами;
- создание необходимых условий для реализации творческого потенциала участников фестиваля.

6. Целевая группа: жители и гости Дятловского района

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- организация и проведение детских праздников с участием ростовых кукол
- приобретение материала для сценических костюмов образцового театра игры ростовых кукол «Лялькі для ўсіх» и мастер класса по изготовлению ростовых кукол;
- мастер-классы, семинары, тренинги ведущих специалистов праздничной индустрии Беларуси;
- запись аудио- и видеоматериалов.

8. Общий объем финансирования (в долларах США) – 15 000 \$

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)– 15 000 \$
Средства донора	15 000 \$
Софинансирование	-

9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Гродненская область, Дятловский район, г.Дятлово

10. Контактное лицо: Коско Иван Иванович, руководитель образцовой театральной студии «Мелодия души» 8 01563 6 07 90 dolls4all@yandex.ru

Humanitarian project of the state cultural institution
"Dyatlovsky district center of culture and folk art"



1. Name of project: Carrying out the festival-carnival of interactive theaters and life-size puppets "The Perfect World of a Tale"

2. The term of the project: long

3. The applicant organization proposing the project: state cultural institution «Dyatlovsky district center of culture and folk art»

4. The goals of the project:

- promoting the popularization of games, games with life-size puppets, the search and implementation of new ideas, original forms of the game genre and techniques in the organization of game activity;
- improving the repertoire policy and raising the artistic level of theatrical and gaming programs.

5. Tasks planned for implementation in the framework of the project:

- the search for modern technologies for organizing and conducting children's parties in the event industry of Belarus, increasing the social significance and professional level of specialists in children's festive and game leisure;
- identification and support of the best gaming programs, talented performers - animators, game technicians. Professional development.
- Establishment of business and creative ties between performers and organizers of children's parties from different countries, exchange of experience, conducting educational programs in business format.
- the implementation of creative communication between teams;
- creating the necessary conditions for realizing the creative potential of the festival participants.

6. Target group: residents and guests of the Dyatlovsky district	
7. Brief description of the project activities: - organization and holding of children's parties with the participation of life-size puppets - the acquisition of material for the stage costumes of the model theater of the play of life-size puppets "Lyalki for Ucix" and a master class in the manufacture of life-size puppets; - master classes, seminars, trainings of leading experts holiday industry of Belarus; - recording audio and video materials.	
8. Total amount of financing (in US dollars) - 15 000 \$	
Source of financing:	The amount of funding (in US dollars) - 15 000 \$
Donor funds	15 000 \$
Co-financing	-
9. Location of the project: the Republic of Belarus, Grodno region, Dyatlovsky district, Dyatlovo	
10. Contact person: Kosko Ivan Ivanovich, head of the exemplary theater studio "Melody of the Soul" 8 01563 6 07 90 dolls4all@yandex.ru	